



6 Pièces

200 m²

Réf. 84708474

Prix NC

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

- Exclusivité IMMOCOACH - Sur les hauteurs de Hyères, cette belle villa contemporaine offre de beaux volumes et une vue exceptionnelle sur un jardin arboré. Vous serez charmés par le calme des lieux. D'une superficie de 200 m², la maison est composée d'un vaste salon prolongé par une grande terrasse, une cuisine ouverte, 5 chambres dont 2 suites, 3 SDB et une salle de jeux. Dans le jardin paysager, et sans vis-à-vis, vous profiterez d'une piscine balnéaire chauffée, d'un jacuzzi et d'un boulodrome. La villa offre des prestations et finitions haut de gamme. Quartier résidentiel recherché proche des ...

In Hyères, this beautiful contemporary villa built in 2016 offers a dominant view on an exceptional park. With a surface area of 200 m², the house offers very nice amenities on 2 levels: 5 bedrooms, including 2 suites, 3 bathrooms, 1 heated Balinese swimming pool, 1 jacuzzi, 1 playroom, 1 garage and 1 petanque court. One of the bedrooms offers an office space ideal for teleworking. The living rooms offer beautiful volumes and are equipped with large bay windows. The villa is fully air-conditioned and has a lovely ethanol fireplace. The decoration is very modern and the choice of materials is of ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

